

Sportklub Maishofen

Kaprun – Bike the Dam Samstag, 5. Juli, 8^h

Für die „Genussradler“ bietet sich die Fahrt zum Stausee Mooserboden an: Die Teilnehmer haben die einmalige Gelegenheit die herrliche Gebirgswelt der Hohen Tauern und Europas größten offenen Schrägaufzug mit dem Bike und ohne Zeitdruck (keine Zeitnehmung) zu erleben, denn die Werksstraße zum Stausee Mooserboden auf über 2000 m wird ausschließlich und nur an diesem Tag während der BIKE INFECTION für Radfahrer freigegeben!

Start/Ziel:

Samstag, 5. Juli 2008, 8 Uhr, Salzburger Platz
(Ortszentrum Kaprun).

Der Start erfolgt ausnahmslos als Massenstart!
Wegen der Großbaustelle Limberg II müssen alle Teilnehmer die Talfahrt bis spätestens 12 Uhr angetreten haben!
Das Ziel ist beim Bergrestaurant Mooserboden.

Fahrstrecke:

ca. 16,1 km, ca. 1250 Höhenmeter (431 Hm mit Schrägaufzug), 8 beleuchtete Tunnels.

Teamwertung:

Für das Team mit den meisten Teilnehmern wird ein toller Preis vorbereitet!

Alle Teammitglieder müssen bei der Anmeldungen denselben Teamnamen angeben >>> Sportklub Maishofen.

Siegerehrung der Teamwertung: 15 Uhr am Salzburger Platz im Ortszentrum von Kaprun.

Für das Team mit den meisten Teilnehmern wird ein toller Preis vorbereitet!

Anmeldung und Einzahlung Startgeld:

unbedingt bis Mittwoch, 2. 7., 18 Uhr,
bei Bigtime Sepp Streitberger.

Erwachsene: Euro 18,- (Nachnennung Euro 22,-).

Kinder bis 15 Jahre: Euro 5,- (Nachnennung Euro 7,-).

Alle Starter haben die Möglichkeit, ein Langarm-T-Shirt zum ermäßigten Preis von Euro 4,- zu kaufen.

Pasta-Party:

Ab 12 Uhr am Salzburger Platz (kostenloses Nudelgericht).

Nachnennung / Startnummernausgabe:

Freitag, 4. Juli 2008, 14 bis 20 Uhr,

Turnsaal Volksschule Kaprun.

Samstag, 5. Juli 2008, 6.30 Uhr bis 7.30 Uhr,

Turnsaal Volksschule Kaprun.

Startnummernabholung bei rechtzeitiger Gruppennennung durch den Sportklub Maishofen!

Keine Zeitnehmung – der Radtag ist eine Breitensportveranstaltung!

Es gelten die Ausschreibungskriterien des Veranstalters.

Der Sportklub Maishofen sowie Sepp Streitberger und Hans Unterberger freuen sich auf viele Biker.

Der Sportklub Maishofen und der Veranstalter kann für Unfälle keine Haftung übernehmen!

